



LUDOVIC MARIN/POOL/AFP/GETTY IMAGES

Emmanuel Macron a-t-il l'intention de voler les élections françaises ?

- David Michels
- [19/04/2021](#)

Le 16 février, le président français Emmanuel Macron a appelé le gouvernement français à adopter son nouveau concept de vote par anticipation. Bien que cette initiative ait été bloquée par le Sénat, son objectif était d'augmenter la durée du vote lors des élections de 2022. Des machines à voter qui devaient être installées dans les capitales de chaque département auraient permis aux électeurs d'exprimer leur suffrage dans les six jours précédant l'élection.

Christophe Castaner, président de *La République en marche*, a déclaré à *France 2* le 17 février que l'objectif de l'amendement était de « réduire l'abstention ». Il a ajouté qu'il aurait donné la possibilité aux « personnes qui ne pourraient pas ou n'auraient pas voté » d'exprimer leur vote. Prenant l'exemple des élections aux États-Unis, il a déclaré : « Beaucoup d'Américains qui n'allaient pas voter sont allés voter ».

Cette tentative de réforme a provoqué un tollé dans les partis d'opposition de Macron, qui l'ont accusé d'avoir des arrière-pensées. Marine le Pen, le concurrent politique le plus acharné de Macron, a tweeté : « Ils n'ont pas le temps d'instaurer la représentation proportionnelle, mais ils ont le temps de magouiller un vote anticipé. Pour nous, c'est hors de question. »

Ce n'est pas la première fois que Macron a tenté de modifier les procédures électorales. En novembre 2020, il a utilisé la pandémie de coronavirus pour faire pression en faveur du vote par correspondance. Le Sénat français l'a rapidement bloqué.

L'une des promesses de la campagne de Macron pour 2017 était d'introduire un système de vote électronique. « Nous avons besoin de numériser notre démocratie », a-t-il dit, « en instituant un vote électronique qui élargira la participation, réduira les coûts des élections, et modernisera l'image de la politique ». Pourquoi M. Macron fait-il pression pour réformer le système électoral français afin d'y inclure les machines à voter ? Pourrait-il envisager d'utiliser les logiciels de Smartmatic ou de Dominion ? (Lisez notre article « [The Republic Has Been Hacked](#) » [*La République a été piratée*] pour comprendre les conséquences potentielles des machines de vote).

Bien que le dernier amendement de M. Macron concernant le vote par anticipation constituerait un changement important dans le système électoral français, il est devenu évident que « personne n'avait été mis dans la boucle concernant ce changement », selon un politicien de premier plan. Ce politicien a écrit dans *Le Parisien* : « J'ai découvert l'existence de cet amendement grâce à une petite souris au Sénat. » Pourquoi Macron travaillerait-il en secret ? Craignait-il que son geste n'aliène encore plus d'électeurs français ?

Bien qu'il dirige la France avec assurance, Macron a perdu la faveur de nombreux citoyens français. Il a augmenté les impôts dans tous les domaines : l'impôt sur le revenu, les péages routiers, la taxe de vente sur les boissons gazeuses, l'eau et le papier. Beaucoup de ces hausses de taxes ont été créées en toute discrétion, comme a rapporté *Le Midi Libre* à la fin de 2018. À travers toutes ces hausses d'impôts, Macron s'est rendu très impopulaire.

Avant la pandémie du coronavirus, Macron était confronté par le « mouvement du gilet jaune » qui faisait rage dans tout le pays, exprimant son mécontentement à l'égard de son leadership. Macron a utilisé la crise du coronavirus pour mettre un terme aux protestations. Mais un sondage en novembre 2019 a montré que la moitié de la France sympathisait avec les

manifestants. Peut-être que Macron se rend compte qu'il ne sera peut-être pas réélu, alors il travaille avec diligence pour assurer sa réélection.

La Bible révèle que les dirigeants européens vont devenir plus dictatoriaux. Apocalypse 17 prophétise que nous sommes sur le point de voir l'avènement de 10 rois : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. » (versets 12-13).

« La Bible dit que 10 rois se lèveront en Europe en ce temps de la fin, dirigés par un seul homme fort. Ces rois formeront le Saint Empire romain », a écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans la revue *The Trumpet* de juillet 2020. « La pandémie du coronavirus contribue à l'avènement de ces 10 rois ! » Le regretté Herbert W. Armstrong a enseigné que ces « rois » gouverneront comme des dictateurs.

La tentative de Macron de changer le système de vote a peut-être échoué pour l'instant, mais elle a révélé sa volonté de devenir un « roi ». Pour en savoir plus sur l'évolution de l'Europe, lisez l'article de M. Flurry « [Le coronavirus et le Saint-Empire romain](#) ».